
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data venerdì 31 gennaio 2025, alle ore 09:22 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Sesta
Commissione consiliare ‐ Seduta del 31‐01‐2025 ‐ 0re 09.00" dell'organo Sesta Commissione ‐ Turismo ‐ Sport ‐ Politiche Culturali e
Giovanili ‐ Pubblica Istruzione ‐ Edilizia Scolastica ‐ Impianti Sportivi..
Presiede la seduta Consigliere FERNANDEZ Felice Massimo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓   

Vanessa TITONE Consigliere  ✓  

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓   

Michele ACCARDI Consigliere ✓   

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere  ✓  

Leonardo ORLANDO Consigliere  ✓  

Gabriele DI PIETRA Consigliere  ✓  

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓   

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere  ✓  

Antonio VINCI Consigliere ✓   

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓  ✓

Alle ore 09:22, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Sesta Commissione Sport del 31 gennaio 2025.

Appello.

Presidente Fernandez presente.

Vicepresidente Titone assente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Alagni assente.

Consigliere Di Girolamo assente.

Consigliere Di Pietra assente.

Consigliere Ferrantelli presente.

Consigliere Orlando assente.

Consigliere Pugliese presente.

Consigliere Rodriguez assente ed elega il consigliere Nicola Fisci che è presente.

Consigliere Vinci presente.
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I consiglieri sono il numero di 6 su 11.

Il numero legale è stato raggiunto alle ore 9 e 22."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"La parola al Presidente Fernandez.

Buongiorno, grazie segretario, buongiorno colleghi.

allora oggi dovevamo ascoltare l'assessore Salvatore Agate che per ora è in giunta però mi ha mandato un messaggio che arriverà un
pochettino in ritardo se abbiamo segretari verbali sono arrivate quelle sono trascritte ok allora ragazzi approviamo questi verbali sono lì se
qualcuno le vuole leggere abbastanza per alzata e seduta per l'alzata e seduta, che favorevola rimane seduta e che il contrario si alza,
approvata all'unanimità, segretario.

Allora, noi ora hanno passato nella nostra commissione l'approvazione dello statuto dell'istituzione denominata Marsala Servizi, che modifica
il seguente statuto della sostituzione Marsala Scuola."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Quindi vediamo"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"questa delibera Secretario, la sbiccianella la leggeremo con il microfono spento per evitare alla"

Alle ore 09:33, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"mente che la trascrizione possa non sentirsi bene.

facciamo presente che alle"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"9.33 entra il collega Orlando.

Abbiamo soltanto il nuovo statuto per quello di Marsala Scuola, non c'è? Perché abbiamo quello nuovo per vedere...

non"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"l'abbiamo? e allora collega scusatemi un attimo innanzitutto così"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"così mandiamo allora scusatemi un attimo"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"colleghi scusatemi un attimo allora per quanto

riguarda il DUP quindi decidiamo di mandare il DUP in consiglio anche perché mentre la seconda"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"commissione si è espressa dando un parere non

favorevole Colleghe scusate un attimo, segretario per quanto riguarda il DUP manderemo la decisione al Consiglio quindi lo possiamo"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"estrapolare dalla Commissione.

Colleghi scusate, solo per essere precisi.

Noi avevamo iniziato la lettura dello statuto di Marsala Servizi che era arrivato Poi, siccome è arrivato il DUP, siamo passati al DUP e ora
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abbiamo mandato il DUP in consiglio per la decisione, quindi riprenderemo la lettura dello statuto della"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"nuova istituzione denominata Marsala Servizi.

Scusate ragazze, vi comunico che siamo in attesa dell'assessore Agate."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Lo richiamiamo, vediamo, era in giunda, stava venendo.

Allora, l'assessore Acate mi ha comunicato che Fraifinque di Chimenote al Massimo è qua.

Si sta partendo, dice."

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Avevano chiuso la giunta e si stava partendo.

La collega richiamo l'assessore, vediamo a che punto è, perché è inutile che aspettiamo ancora l'assessore.

Dobbiamo aspettare un attimo"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"il segretario che è andato a prendere un provvedimento sopra.

Allora, il collega Pici"

Alle ore 10:05, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"il consigliere Nicola Fici esce alle ore 10.05.

Colleghi, per quanto riguarda Marsala Servizi, noi siamo arrivati all'articolo 9, quindi aspettiamo se arriva l'assessore per quanto riguarda
l'ufficio che ci deve rispondere un po' sull'ufficio turistico e nella prossima seduta finiremo di leggere"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"tutto questo nuovo statuto di Marsala Scuola.

Allora,"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"vista! Aspettiamo che non si accadano magari, ma non ho voglia di no.

aspettiamo il segretario che scende e chiudiamo la seduta visto che ancora l'assessore non arriva la rinvieremo nella prossima seduta e allora
ragazzi come vi ricordavo abbiamo noi all'ordine del giorno come da prima l'istituzione comunale per la gestione dei servizi sociali e scolastici
il nuovo statuto di marsala servizi che eravamo arrivati all'articolo 9 nella prossima volta ci occuperemo di questo nel frattempo il segretario è
salito sopra a vedere se abbiamo avuto un'autorizzazione per un soprallogo.

Quindi aspettiamo che arrivi il segretario, chiudiamo la seduta e eventualmente l'assessore lo risenteremo nelle prossime sedute, visto che
qualche collega si deve assentare"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"e

non può stare più in aula.

Ma mi ha detto che non l'avevamo fatto nel suo palloco dalla palestra, l'autorizzazione.

E sapete che non è da figlio, non l'avevamo autorizzata.

E se ne andiamo ora? Quando va a Pegliosura? Io chiamo all'assessore"
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Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"e ci dico che non è chiuso.

Com'è? ragazzi l'assessore è qua quindi se abbiamo la pazienza magari di cinque minuti buongiorno assessore capiamo la situazione
facciamo se abbiamo la pazienza di attendere cinque minuti tanto sono delle domande"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"per quanto riguarda l'ufficio

turistico Grazie Assessore."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Scusate un attimo."

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"Allora Assessore grazie, buongiorno, l'abbiamo chiamato in commissione per come eravamo rimasti, per il fatto dell'affidamento dell'ufficio
turistico, siccome lei aveva detto che aveva un appuntamento in settimana e poi ci sentivamo, quindi se ha fatto l'appuntamento ci può un
pochettino"

Interviene Consigliere Antonio VINCI:

"delucidare sulla situazione

com'è, grazie.

Buongiorno,"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"scusate il ritardo, vi ringrazio.

Sì, abbiamo avuto un incontro...

Un attimino solo, assessore, scusa perché stai parlando con la scheda di Antonio Vinci."

Alle ore 10:14, lascia la seduta Consigliere Antonio VINCI.

Alle ore 10:15, si unisce alla seduta Consigliere Antonio VINCI.

Alle ore 10:15, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"facciamo presente che alle dieci e sedici esce il consigliere Ferrandelli per impegni che non può lasciare e quindi di conseguenza cade il
numero legale quindi la seduta"

decada quindi aspettiamo

La seduta termina alle 10:16.
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